

GRANADA

## El IAM defiende que sí tiene recursos para atender a mujeres maltratadas

La Junta dice que en Granada cuenta con diez pisos de acogida, 16 camas en tutelados y otras quince en emergencias

26.10.08 - ANDREA G. PARRA

La Junta de Andalucía «sí cuenta» con recursos para atender a las mujeres maltratadas que decidan denunciar a sus parejas. El Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) no quiere que ninguna mujer se quede en casa y no denuncie si está siendo maltratada porque piense que no le va a ayudar la Administración autonómica. Por eso, tras las declaraciones realizadas en las jornadas de violencia de género -que se clausuraron el viernes en la Universidad de Granada (UGR) y comenzaron el jueves- sobre la falta de recursos económicos para aplicar la ley integral contra la violencia machista, el Instituto Andaluz de la Mujer recuerda que sí hay ayudas y pisos de acogida para efectuar la atención requerida.

En el caso de los recursos, desde el IAM recuerdan que en Granada cuentan con diez apartamentos (28 plazas) en régimen de casa de acogida, 15 camas en emergencias -están libres para atención inmediata en este fin de semana 10 camas- y 16 camas en pisos tutelados. Estos datos garantizan, en opinión de la Administración autonómica la atención inmediata en cualquier momento y circunstancia.

«Sobre todo teniendo en cuenta que, por motivos de seguridad, las mujeres pueden ser atendidas en cualquier punto de la comunidad autónoma. En resumen, las plazas que hay en una provincia no son sólo de ésta sino que se cuenta con el acceso al resto -157 plazas en total-».

### A toda la población

En la información facilitada también por el Instituto Andaluz de la Mujer incluyen que hasta septiembre en Granada se habían atendido 31 mujeres y 47 personas dependientes -hijos o gentes que ingresan con mujeres víctimas de malos tratos-. En esta línea, defienden que en los centros de acogida se «atiende a toda la población, independientemente de su situación administrativa en España». Recuerdan que cuentan con un servicio de traducción simultánea y una línea novecientos. Es la 900200999 y atienden «en más de veinte idiomas de forma inmediata».

A las jornadas de violencia de género que se han celebrado en la Facultad de Psicología de la UGR, y se cerraron el viernes, han asistido unos doscientos jóvenes y también profesionales. Durante estos días se ha valorado la ley integral y el viernes, por ejemplo, se habló de la necesidad de intervenir con los hijos, la importancia de coeducar y también se expuso 'Un ejemplo de buenas prácticas: el Centro de Atención, Recuperación y Reinserción de mujeres maltratadas».



RECURSOS. El IAM ofrece 59 camas en Granada. / R. L. PÉREZ